

Sandrine, handicapée (Périgueux)

Je suis handicapée à 80%... Le Secours populaire m'aide à vivre, merci pour la gentillesse et tout ce qu'il apporte. Sans lui, il ne me resterait plus qu'à mourir de faim.

Solange,

Il y a cinq ans, j'étais encore bénévole au Secours populaire. Aujourd'hui, c'est à mon tour de faire appel à cette association. Toutes factures payées, comme beaucoup de gens, je n'ai plus les moyens de me nourrir même en discount. Cela n'arrive pas qu'aux autres...



Paul, 13 ans (Deneuille-les-Mines)

Ma mère a beaucoup de problèmes d'argent... Mais bon, avec le Secours populaire ça va mieux, on a de la nourriture...

Béa, 60 ans (Troyes)

Pour m'en sortir avec ma petite pension je ne mange qu'une fois par jour, le soir. Le matin, je bois du lait. Je suis venue au Secours populaire pour la première fois, il y a quatre mois. Maintenant, grâce à eux, je m'en sors, sinon je ne pourrais même pas manger...

Claudette, aide à domicile, 4 enfants

Au niveau alimentaire, besoin impératif du Secours populaire et des Restos du cœur... C'est la galère quotidienne pour joindre les deux bouts... Ras-le-bol, dépression malgré l'énergie déployée et la volonté de s'en sortir...

Sandra, contrat aidé, un fils (Châlons-en-Champagne)

Manger devient une torture quand on n'a pas les moyens de faire ses courses... Heureusement, une fois par semaine nous avons la distribution alimentaire qui est un moment où l'on peut faire ses achats sans se sentir « pauvre »...

Pierre Bernard 2012

« C'EST UNE QUESTION DE VIE
OU DE MORT... »

DÉCLARE JULIEN LAUPRÊTRE, PRÉSIDENT DU SECOURS
POPULAIRE « ...ET C'EST D'AUTANT PLUS INJUSTE QUE CETTE AIDE COÛTE À
PEU PRÈS 1 EURO PAR AN À CHAQUE EUROPÉEN »

ALERTE ALIMENTATION

18 MILLIONS D'EUROPÉENS
DONT 4 MILLIONS DE FRANÇAIS
MENACÉS DE FAMINE

MOBILISONS- NOUS



URGENCE

